

文化史跡研修の旅

❖生涯学習事業❖

恒例の文化史跡研修の旅を次のとおり計画しました。

日時 令和2年3月8日(日) 午前7時

行先 四国 松山市方面



参加費 5,000円

申込み締め切り 令和2年2月25日(火)まで

バスに乗っている時間が長いのですが、よろしくお願ひします。

参加申し込みされた方には、別途ハガキにてご案内させていただきます。

お助けネット

❖地域マネージャー❖

利用状況 (12月15日~1月14日)

*草刈	1件
*剪定	1件
*パソコン指導	2件

ふれあい給食 調理ボランティアさん募集

本村地区社会福祉協議会では、ふれあい給食事業の調理ボランティアさんを募集中です。

年間4回調理ボランティアをして頂きます。

毎月第2・第4水曜日 午前8時30分から13時
くらいの間です

詳細は、自治振興区へお尋ねください

狼煙パネル展開催

今年度も昨年11月23日に行われました『狼煙プロジェクト』に参加した振興区の写真展が、市役所ロービーにて開催されます。市役所等ご用の時見て頂ければと思います

開催日時 令和2年1月27日(14時)~令和2年2月3日(9時)まで



2月行事予定



月日	行事予定	場所	時間
2月5日	上谷デイホーム	いきいき館	9:30~
2月10日	自治会長会	会議室	19:00~
2月12日	ふれあい給食	調理室	8:30~
2月16日	つばねの花	調理室	9:00~
2月26日	ふれあい給食	調理室	8:30~

編集後記 謹賀新年

暖かな年明けとなりました

皆さま お元気で新しい年をお迎えになられましたか
今年もよろしくお願ひ致します。

20日は大寒です。これからまだまだ寒くなります。

インフルエンザにも気を付けて、手洗い・うがいをしましょう。

おくりもの

本村自治振興区へ
本村地区社会福祉協議会へ

- ◆ お見舞い返し
佐々木洋子様(中表)
泉 貞子様(後迫)

金一封を賜りました
ありがとうございました

発行 令和2年1月20日
庄原市本村町1234-1
TEL/FAX 78-2743
編集 本村自治振興区



本村自治振興センターだより

令和2年
1月号



あんしん

- 主な記事
- ・謹賀新年
 - ・とんど&新春放談会
 - ・上谷老人会 忘年会
 - ・本村デイホーム・ひだまり広場・保育所交流会
 - ・(地)共栄会より ナラ枯れについて
 - ・文化史跡研修について
 - ・調理ボランティアさん募集
 - ・お助けネット・狼煙パネル展他 1月



新年あけましておめでとうございます
 本年も昨年同様よろしくお願ひ致します
 自治振興区長 横畑 鐵幸

皆様お元気で穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
 昨年末から新年にかけて暖かく異常な気候が続いています。これも温暖化のせいでしょうか。
 今世界中で異常気象による災害が多発しています。私たちも日頃の生活の中で考えることが大事だと思います。世界情勢が厳しい中、日本はどこに向かうのでしょうか？
 私たちの地域も高齢化が加速する中、共助の気持ちを大事に頑張ろうではありませんか。
 自治振興区としても皆さんの協力支援を力に住みよい地域になるよう努力を致します。
 皆さま方には、振興区の行事等に積極的に参加、ご支援をして頂きお礼と感謝申し上げます。振興区の活動はみなさんの協力なくしてできません。今後ともよろしくお願ひ致します。
 最後に皆さまに幸多き年でありますようお祈り申し上げます。
 令和二年一月

とんど焼き&新春放談会

◆総務振興部◆

《とんど焼き》

1月12日(日)9時30分から、本村自治振興センターのグラウンドで、恒例のとんど焼きが行われました。今年の年男、年女の方にとんどの火をつけて頂き、勢いよく燃え上がりました。今年も無病息災・五穀豊穡を願い、笹酒・ぜんざい・豚汁がふるまわれました。



(今年も勢いよく上がりました)



(年男年女点火)

(とんどの火で餅焼き)

(ぜんざい・豚汁を!)

(笹酒)

《新春放談会》

1月12日(日)とんどが終わった後、恒例の新春放談会が振興センター二階で、12時30分から15時まで行われました。

事務局長の司会で、横畑区長さんの新年の挨拶があり、元区長の尾原氏が乾杯の音頭をされました。それぞれ地域の話等にしっかりと放談して頂きました。地区社協の世良会長が閉会の挨拶をされお開きとなりました。令和2年最初の行事にご参加頂きありがとうございました。



(横畑区長の新年の挨拶)

(尾原氏によるカンパ〜イ)

上谷老人会 忘年会

◆上谷老人会◆

12月9日(月)午前11時半より上谷老人会は、コミュニティセンター「いきいき館」において、今年の締めくくりとして忘年会を実施して融和と絆を深めました。

富吉稔老人会長の挨拶の後、松本自治会長の乾杯の音頭で始まりました。是本さんの手品に見入り、クイズやビンゴゲームに続いてカラオケで盛り上がりました。最後は、みんな健康で新しい年を迎えられるよう集合写真に納まりました。とても楽しい一日でした。



(是本氏によるマジック)



本村デイホーム・ひだまり広場&峰田保育所交流会

◆本村デイホーム◆

12月11日(水)本村デイホームの方とひだまり広場・峰田保育所年長さんの交流会が行われました。また、庄原市のフラダンスの方々が、すばらしいフラダンスを踊って下さいました。歌あり、影絵・踊りなど色々交えて、幼児から、高齢者まで幅広く交流をもち、楽しいひと時を過ごしました。



(保育所園児とデイホーム利用者)



(フラダンスとてもすてきでした)

ナラ枯れ発生について

◆(地)共栄会◆

ナラ枯れとは、ミズナラ、コナラなどのナラ類の樹木が大量に枯れ死すること。原因は、カシノナガキクイムシとラファエリア・クエルキボーラ菌によるもの。(キクイムシと菌は相互利益の共生関係にあり、キクイムシが菌を伴って新しい木へ移動、キクイムシが穿孔した場所で菌が増殖し、菌が木を枯れ死させ、その後キクイムシが産卵、幼虫、さなぎ、新成虫となり、また菌を伴い新しい木へ移動の繰り返し)共栄会の鈴折地域で確認した画像です。(確認樹木44本)同様の木を見た人も数人いました。庄原市役所に報告しましたが、今後の調査と対策が必要です。



(虫が穴をあけた木くず 黄色い粉)



(ナラ枯れ虫の穴)

同様の木を見たという心当たりのある方は、振興センターまでお知らせください。